



Zug, 24. Februar 2009, 16:35 Uhr

039 / MEDIENMITTEILUNG

### **Zug: Brandursache in Lounge geklärt**

**Am Dienstagmorgen (24. Februar 2009) brannte es in einer Lounge in Zug. Die Ermittlungen zeigen: Es war Brandstiftung.**

Nachdem die Feuerwehr das Feuer erfolgreich bekämpfen konnte (vgl. Medienmitteilung 037 / 24. Februar 2009), nahmen die Brandermittler und der Kriminaltechnische Dienst der Zuger Polizei sofort ihre Ermittlungen auf. Die Spezialisten kamen rasch zum Schluss, dass die Ursache des Brandes nicht auf eine technische Ursache zurückzuführen ist. Das Spurenbild deutet eindeutig auf Brandstiftung hin.

Im Zuge der weiteren Ermittlungen wurde eine Person festgenommen. Sie wird zurzeit durch die Zuger Polizei befragt. Über die Person können im Moment keine weiteren Angaben gemacht werden. Es gilt die Unschuldsvermutung.

Die Zuger Strafverfolgungsbehörden informieren wieder, sobald neue Erkenntnisse vorliegen.

#### **Weitere Auskünfte:**

Marcel Schlatter, Mediensprecher der Zuger Strafverfolgungsbehörden, steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 25). Für O-Töne am Radio wählen Sie bitte T 041 728 49 45.